

CONCLUSIONES.-

Al hacer mi investigación sobre la hepatitis viral en pacientes pediátricos, he llegado a la conclusión que es una enfermedad sumamente grave y contagiosa; pude observar muy claro el grave problema que es la hepatitis viral para las Instituciones Hospitalarias y para su profilaxis en los Centros de Salubridad y Asistencia, aunque en los últimos años ha tenido grandes adelantos en la investigación de este padecimiento, pero todavía está muy confuso y falta mucho por investigar, y mi interés es - presentar una vista panorámica de éste problema, que sirva para motivar a mis compañeros de que debemos estar - actualizando nuestro conocimientos; que la asistencia de enfermería no se quede trunca, ya que la enfermera tiene mucho campo de acción en el aspecto preventivo, cura- tivo y de rehabilitación.